

StopVIH distribuye preservativos en sitios nocturnos durante los carnavales 2009

15.000 condones gratis

Por: Jhonatan Rodríguez, Presidente de StopVIH

No solo llevamos la prevención de VIH/Sida a las aulas de clase de los colegios del estado Nueva Esparta, también tomamos en cuenta los sitios nocturnos, donde se distribuyen 15 mil condones masculinos de manera gratuita en carnavales 2009.

Hasta la presente fecha, no existe la cura ni la vacuna contra el VIH/Sida. La mejor manera para detener la propagación de la epidemia es a través de la prevención. Cada comunidad tiene sus propias exigencias y necesidades únicas para la prevención,

en StopVIH se trabaja arduamente con aquellas poblaciones que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad en el estado Nueva Esparta, centrándonos en la vida y la salud de los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos en general.

El éxito de la prevención se logra también cuando las nuevas generaciones están comprometidas con ella. Para que esto ocurra deben estar clara y suficientemente informadas y tener conciencia plena de qué es lo que están previniendo y de la importancia de adelantarse a las situaciones para resultar favorecidos.

StopVIH ha preparado iúsaloi!, campaña que consiste en la promoción y fomento del uso del condón (masculino y femenino) en las poblaciones jóvenes

sexualmente activas del estado Nueva Esparta. Se pretende concienciar a los adolescentes, jóvenes y adultos sobre la importancia del uso del preservativo como único medio de prevención del VIH y Sida.

Se diseñó volante desplegable con el apoyo técnico de PotheGobbi (Sebastian Pothe) en el diseño gráfico y financiamiento en parte de Productos Roche, S.A. en el cual se ilustra y enseña de manera muy sensilla y fácil de entender cómo se debe usar el condón, en 3 pasos: antes, durante y después; y, de un condón que se entrega a cada persona que se encuentra presente durante las visitas que realizamos en las principales playas, balnearios y establecimientos nocturnos seleccionados de forma estratégica en los Municipios Mariño, Maneiro, Antolín del Campo, entre otros durante el operativo Carnavales 2009.

Uno de los aspectos que se resalta en los pasos de cómo usar el condón es que se debe evitar el contacto con el sémen, el intercambio de fluidos corporales y que sin duda los condones y el látex son la manera de protegerte a tí y a tu pareja de contraer infecciones de transmisión sexual y VIH/Sida, pero no son infalibles, se deben usar

correctamente cada vez que se tiene relaciones sexuales.

Se entrega material impreso a los visitantes y residentes del estado con información sobre VIH/Sida y otras infecciones de transmisión sexual, así como las maneras efectivas de prevenir la epidemia. StopVIH cuenta con un inventario de más de 15 mil condones masculinos que son distribuidos durante el asueto de carnavales 2009, esperamos recibir más apoyo de empresas privadas y del Programa Nacional SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud (PNSIDA del MPPS) para extender este operativo durante las próximas temporadas de semana santa, julio-septiembre y diciembre 2009. Vale destacar que el PNSIDA del MPPS donó en el año 2008 más de 20 mil condones a la lucha contra el SIDA en el estado Nueva Esparta.

El VIH no es un problema de

determinados grupos sociales, es un problema de todos y la prevención depende de los comportamientos de cada uno de nosotros.

¡EL COMPROMISO ES DE TODOS!

Instamos fuertemente tanto al sector público como al privado a unirse a nosotros en esta lucha contra el SIDA.

Interesados en colaborar, favor comunicarse directamente a través del (0412) 093-2924 ó (0412) 196-9052 ó visite nuestro web www.stopvih.org



Presidente de StopVIH

¿Cómo se usa el condón?

- Revise la fecha de vencimiento del condón.
- Asegúrese que la envoltura esté intacta.
- Utilice un condón nuevo para cada relación sexual.
- Mantenga sus condones en un lugar fresco y protegido del sol.
- No guarde el condón en la billetera.
- Retire cuidadosamente el condón de su envoltura.
- Asegúrese de ponerse el condón cuando el pene esté erecto.
- Tome la punta del reservorio del condón con sus dedos índice y pulgar para sacarle todo el aire.
- Deslice hasta la base del pene en erección.
- Utilice lubricante a base de agua.
- Realice la penetración mientras el pene esté erecto.
- Una vez que eyacule, sujeté el condón y retire el pene cuando todavía esté erecto.
- Quite el condón sin derramar semen.

“ Tener relaciones sexuales con precaución es siempre lo mejor. Es lo que algunos llaman sexualidad responsable, es divertido y no tienes que preocuparte tanto, iúsaloi!. ”

